Flächenbrand 2. 1. 7.7

eke, - Nackenheim. Beim Brand eines abgeernteten Getreidefeldes zwischen Nackenheim und Lörzweiler war in der Nacht zum gestrigen Dienstag das Einschreiten der Polizei nicht mehr notwendig gewesen. Doch waren zuvor die Feuerwehren, darunter auch die von Oppenheim, alarmiert worden. Wie die

Polizei mitteilt, hatten Landwirte die Flammen auf dem Stoppelfeld bei Eintreffen der Wehren unter Kontrolle gebracht gehabt. In diesem Zusammenhang weist die Polizei noch einmal darauf hin, daß beim Abflämmen die entsprechenden Sicherheitsvorkehrungen unbedingt einzuhalten sind.